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本报讯 近日，高新区党工委副书
记、管委会主任张红军督导检查辖区企业
安全生产工作，先后查看可口可乐、鑫源
电子、汉威科技、科益气体、格力绿色再生
资源等企业，现场检查企业安全生产工
作，认真听取企业安全生产管理情况汇
报，详细了解企业生产运行、安全监管、设
施配置、安全预警及近期隐患排查等工作
的具体落实情况。

张红军指出，安全生产既是企业发展
的“生命线”，也是不可逾越的“高压线”，
企业一定要高度重视，认真学习贯彻新修
订的《安全生产法》，严格落实“安全第一，

预防为主”的安全管理方针，时刻把安全
生产放在首位，深刻认识安全生产工作的
重要性，不能有丝毫放松。

张红军强调，要强化责任落实，进一
步压实企业主体责任，建立完善的安全生
产责任制，把安全生产责任落实到每一个
岗位、每一个员工、每一个工作环节，扎实
做好安全教育培训，切实提高全员安全意
识，深入开展安全隐患排查整治，促进企
业双重预防体系的有效运行，确保企业安
全稳定运行。同时要加强应急管理，落实
好应急值班值守，严防各类事故发生。

张红军要求企业一定要充分认识在

疫情常态化防控和企业复工复产双重压
力叠加影响下，做好安全工作的极端重要
性，并鼓励企业一定要树立战胜困难的信
心和决心。高新区管委会一定会一如既
往对企业给予全力支持，推动企业尽快复
工复产。全区各级各部门将全力为企业
提供支持保障，积极帮助企业排忧解难，
共同为企业安全发展保驾护航。

区环保安监局、创新发展局、枫杨办
事处、沟赵办事处、枫杨园区运营中心、沟
赵和双桥园区运营中心等相关部门负责
人陪同检查。
记者 孙庆辉 通讯员 刘森鹏

区领导会见上海百联集团、
上海房德科创集团嘉宾
结合高新区主导产业
共同打造小微产业园典范

本报讯 高新区党工委委员、管委
会副主任王德敏近日在省政府驻上海
办事处主任助理周鸿晓的引荐下，会见
了上海百联集团副总经理乔东华、上海
房德科创集团副董事长李青春一行。
高新区总经济师刘云华、区投资促进中
心相关负责人参加会见。

会上，各方就上海百联奥特莱斯广
场郑州项目和上海房德智慧交通产业
园项目相关事宜进行了洽谈。高新区
有关负责人对区内高新技术企业情况、
产业发展情况及相关配套情况作了介
绍。上海百联和上海房德分别对企业
和项目情况作了介绍。据悉，上海百联
是大型国有商贸流通产业集团，主要业
务涵盖主题百货、购物中心、奥特莱斯、
大型卖场、专业专卖等零售业态，涉及电
子商务、仓储物流、消费服务、电子信息
等领域，拟在高新区采用上海百联奥特
莱斯广场模式打造河南省示范项目。上
海房德是专注于小微企业园与大学科技
园的投资运营商，聚焦产业服务、园区开
发、金融赋能三大核心业务，拟在高新区
打造智慧交通产业园。随后，双方就具
体合作细节进行了深度对接。

王德敏表示，希望通过与上海百联
的合作，在高新区共同打造集购物、休
闲和旅游为一体的中部最优奥特莱斯
广场；上海房德是中国共生科创园区的
发起者与践行者，希望借助其在交通领
域的资源优势，结合高新区主导产业，
共同打造小微产业园典范。
记者 孙庆辉 通讯员 李超

2021年“质量月”质量文化
公园展示暨质量诚信倡
议仪式活动举行

本报讯 由郑州市市场监督管理局
和高新区管委会主办、高新区市场监督
管理局承办的郑州市 2021年“质量月”
质量文化公园展示暨质量诚信倡议仪
式活动近日在高新区质量文化公园开
展。郑州市市场监督管理局党组书记、
局长吴凤军，高新区党工委委员、管委
会副主任杜怀锋，高新区市场监管局主
要负责人，以及高新区省市区质量奖获
奖企业、郑州市市场监管局、高新区市
场监管局相关人员参加了此次活动。

吴凤军作开场致辞，杜怀锋对大家的
到来表示欢迎，并对郑州市市场监管局一
直以来对高新区质量提升工作的支持作
出了感谢。郑州磨料磨具磨削研究所有
限公司、河南黎明重工科技股份有限公
司、河南省丹尼斯百货有限公司三家企业
代表进行了发言并宣读倡议书，在场所有
企业代表在诚信倡议签名板上签名。

随后，在讲解员引导讲解下，大家
来到了质量文化公园，参观了九鼎广
场、品牌大道、质量名言墙、质量标识园
等，了解质量文化公园的基本情况和价
值定位。

最后，活动参观人员一行来到高新
区省长质量奖企业——正星科技股份
有限公司观摩了该公司的质量提升
成果。记者 孙庆辉 通讯员 王鹏飞

本报讯 郑州高新技术产业开发区
党代表会议日前召开，选举郑州高新区
党代表出席中国共产党郑州市第十二
次代表大会，表达全区党员、干部和群
众的心声，为推进全市各项事业的高质
量发展建言献策。

本次代表会议应到代表 123名，实到
123名，符合规定人数。

据了解，市委共分配高新区出席市第
十二次党代会代表名额15名(含市委下派
4名)，结构为领导干部 7名、专业技术人
员5名，市以上先进模范3人；其中女代表
4名，50岁以下代表 9名，工人代表 1名。
根据市委分配的代表名额和产生程序，高
新区采用自下而上、上下结合的办法，组
织各基层党（工）委从党支部开始推荐提
名，经逐级遴选、资格联审、组织考察、人
选公示等工作程序和步骤，确定了 15名
推荐人选。

严格按照组织规定程序，会议表决
通过了选举办法（草案），总监票人、监票

人名单和候选人名单，最后通过无记名
投票的方式，选举产生了15名政治过硬、
勤政廉洁的党员干部为中共郑州市第十

二次代表大会代表，圆满完成了大会的
全部议程。
记者 孙庆辉 通讯员 王玉丰 文/图

本报讯 高新区党工委理论学习中
心组（扩大）专题学习省委工作会议精神
会议日前召开，会议由区党工委副书记、
管委会主任张红军主持，区党工委理论
学习中心组成员，人大工委、议事协调机
构领导成员，其他县处级领导干部参加
会议。

会议学习了中央会议精神、省委工作
会议精神及全省平安建设工作会议精神

等内容，中心组成员围绕省委对郑州发展
的具体要求进行交流研讨。

张红军在总结发言中指出，连日来，
高新区多次召开会议深入学习中央及省
委相关工作会议精神、全省开发区高质量
发展工作会议及市委工作会议精神，及时
跟进学、深入思考学，深学深悟，常学常
新。一系列安排部署，让高新区发展目标
越来越具体，路径越来越清晰，重点越来

越突出，任务越来越明确，是指导当前和
今后一个时期高质量发展的重要纲领。
各级各部门要进一步学习宣传好、领会转
化好、贯彻落实好，必须把学习宣传贯彻
上级重要会议精神摆在重中之重的位置，
切实抓紧抓好。

市委党史学习教育第六巡回指导组
成员列席旁听，并进行了指导。
记者 孙庆辉 通讯员 王玉丰

本报讯 为深入开展“万人助万企”活
动，进一步掌握企业实际情况和落实好稳
企纾困政策，近日，高新区党工委副书记、
管委会主任张红军到双桥园区企业格力
电器（郑州）有限公司、郑州绿色再生资源
有限公司进行调研。

调研过程中，张红军深入现场了解企
业运营情况，听取企业负责人就公司发展

规划部署及目前生产产值、税收、产能产
量、安全生产、在建项目等情况的详细汇
报。张红军还深入到一线生产车间了解
企业生产流程及生产实际现状，对企业暴
露出的问题点、困难点给予殷切关怀及最
大力度的扶持解决，现场进行讨论，制定
帮扶方案，要求多措并举，进一步强化支
持企业，帮助企业解决问题。

张红军鼓励企业提振信心、决心积极
融入到新发展格局中去，并强调将通过调
研精准掌握企业需求，切实解决企业困难
及问题推动企业发展。

沟赵办事处、环保安监局、双桥园区
负责人陪同调研。
记者 孙庆辉
通讯员 赵梦阳

高新区15名党代表参加市第十二次党代会

高新区党工委理论学习中心组（扩大）
专题学习省委工作会议精神

深入开展“万人助万企”活动
区领导到双桥园区企业调研

区领导督导检查辖区企业安全生产
促进企业双重预防体系有效运行


